

Stadt Heidelberg

Federführung:
Dezernat III, Kulturamt

Beteiligung:

Betreff:

**Gewährung eines Zuschusses in Höhe von
6.000 € an den Förderkreis em.art für Kunst
im Emmertsgrund e. V.**

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 12. November 2012

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Kulturausschuss	08.11.2012	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Kulturausschuss gewährt dem Förderkreis em.art für Kunst im Emmertsgrund e.V. einen Zuschuss in Höhe von 6.000 € zur Aufstellung von sechs Plakatwänden im öffentlichen Raum im Emmertsgrund in 2013.

Mittel sind im Haushaltsplanentwurf 2013/2014 des Kulturamts eingestellt. Die Zuschussgewährung erfolgt unter dem Vorbehalt, dass der Haushalt 2013/2014 vom Gemeinderat beschlossen sowie vom Regierungspräsidium genehmigt wird.

Anlagen zur Drucksache:

Nummer:	Bezeichnung
A 01	Antrag auf Finanzierung eines Kunstprojektes (Vertraulich – Nur zur Beratung im Gremium!)

Sitzung des Kulturausschusses vom 08.11.2012

Ergebnis: einstimmig beschlossen

A. Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg

1. Betroffene Ziele des Stadtentwicklungsplanes

Nummer/n: (Codierung)	+ / - berührt:	Ziel/e:
KU 2	+	Kulturelle Vielfalt unterstützen
KU 3	+	Qualitätsvolles Angebot sichern
KU 4	+	Freiraum für unterschiedlichste, kulturelle Ausdrucksformen

Begründung:
Mit den geplanten Plakatwänden werden Wechselausstellungen im Freien ermöglicht. Damit werden im Stadtteil Emmertsgrund weitere kulturelle Angebote geschaffen, was gerade im Hinblick auf das Jubiläumsjahr des Stadtteils für die Einwohner von besonderer Bedeutung ist.

2. Kritische Abwägung / Erläuterungen zu Zielkonflikten:

keine

B. Begründung:

Der Stadtteil Emmertsgrund feiert im kommenden Jahr sein 40-jähriges Bestehen. Der Förderkreis em.art hat sich zum Ziel gesetzt, den Stadtteil durch Kunst- und Gestaltungsprojekte im öffentlichen Raum aufzuwerten. Die Identifikation der Bewohnerinnen und Bewohner mit ihrem Stadtteil soll gestärkt, die Beziehungen der Bewohnergruppen untereinander belebt und das Image des Stadtteils verbessert werden.

Der Förderkreis em.art hat mehrere Projekte während des Jubiläumsjahres 2013 vorgesehen. So zum Beispiel die Gestaltung einer Hochhausfassade, Aufstellen von Fahnenmasten, eine Kunst- und Kulturwoche im September, Plakatwände mit wechselnden Motiven.

Für die Plakatwände hat nun der Förderkreis em.art mit Schreiben vom 06. September 2012 einen Antrag auf Übernahme von Kosten in Höhe von 6.000 € für die Aufstellung der Plakatwände und für Bildvergrößerungen gestellt. Der Antrag ist in der Anlage beigefügt.

Die Plakatwände sollen im Freien dauerhaft aufgestellt und mit Wechselausstellungen bestückt werden. Das Aufstellen der Plakatwände ist das erste der em.art-Projekte, das realisiert werden soll.

Da dieses Projekt das Jahr 2013 betrifft, wird der Zuschuss unter dem Vorbehalt des Beschlusses des Haushalts 2013/2014 durch den Gemeinderat sowie der Genehmigung durch das Regierungspräsidiums erteilt.

Mittel sind im Haushaltsentwurf 2013/2014 vorgesehen.

Ab einem Zuschussbetrag von über 5.000 € ist für die Gewährung eines Zuschusses der Kulturausschuss zuständig.

gezeichnet

Dr. Joachim Gerner